

プールがきれいになりました

5月23日(木)午後、全校児童でプール 掃除を行いました。天候に恵まれ、予定 通りプール掃除ができて良かったです。大 プールの水がなかなか排水できなかったた め、排水ポンプを使った上、バケツでもく み出すという大変な作業が最後にありまし たが、黙々と真面目に子どもたちが作業を



してくれたのでその日に終えることができました。プール掃除にあたっては、 保護者である竹村建設様より、高圧洗浄機や発電機等いろいろな作業道具を 数日間、貸していただきました。本当に助かりました。ありがとうございま した。

今週からプールに注水を開始し、6月3日に予定している プール開きに間に合わせたいと思っています。きれいにな ったプールに、子どもたちの歓声が響き渡ることでしょう。

3 · 4 年防災学習公開授業

「参観にいらっしゃいませんか」

6月5日(水)の6校時に、3・4年生が防災学習の公開授業を行います。 地域とともに歩んでいくためには、保護者や地域の皆様に学校に来ていただき、学校や児童の様子を見ていただくことがとても大切だと考えています。 特に、地域の皆様に、授業をしている時の児童や学校の様子を見ていただく・知っていただく機会はとても少ないです。この機会に参観においでください。「学校は敷居が高い」とよく言われますが、そんなかたぐるしさはありません。保護者や地域の皆様、公開授業に気軽においでください。

6月5日(水) 14:10~14:55 3・4年教室 津波からの避難についての学習をします。

土俵の整備 ありがとうございました

伝統の相撲大会が5月30日にあるということで、先々週、PTA副会長の形岡さんが中心となり、4、5人の保護者の方が5日間ぐらい学校を訪れ、土俵の俵のやり替えや土俵の土の具合などの整備をしてくれました。学校が頼んだわけではなく、PTAが自主的に中心となり、準備に取り掛かっている姿を見せていただき、幡陽小学校のPTAの「伝統」を感じたことでした。また、当日、相撲大会を観戦してよいかという問い合わせが近隣の施設などからもありました。今年度、幡陽小学校に赴任して来たばかりのわたしにしてみれば、本当にこの相撲大会が、幡陽小学校の伝統的行事になっているということを痛感したことでした。

幡陽小学校の児童数も今年度は、25名、そして、家庭数は17家庭となっています。 児童数、家庭数とも今後も減少していくだろうと予想されます。このような状況の中、保 護者の皆様や地域の皆様のご協力を得なければ、学校教育活動をスムーズに行うことが 難しくなってきています。今後とも、保護者の皆様、そして、地域の皆様、ご協力をお願 いいたします。



天気の悪い日は体育館で練習をしました。消防署勤務の沖本充さんに指導していただきました。

保護者の方が整備してくれた 土俵で天気の良い日は練習を しました。土俵の上だとやは り体育館とは雰囲気が違いま



校内相撲大会

1. 期 日 令和元年 5 月 3 0 日 (木) * 雨天延期

2. 日 程 開会式 (13:30~13:50)



相撲大会(13:50~15:10)

< 取り組み順> 低学年 女子

中学年 女子→男子

高学年 女子→男子

閉会式 (15:10~15:25)

※ 時間は目安です。よろしくお願いします。

当日の朝10時からテント等の設営を致します。仕事等でお忙しいとは思いますが、かまわなければご協力をお願いいたします。